

22.11.2010 - 14:11 Uhr

Schweizer-Team holt an der Berufs-Weltmeisterschaft in Belfast die Goldmedaille in der Kategorie Flachdachbau



Uzwil (ots) -

- Hinweis: Bildmaterial steht zum kostenlosen Download bereit
unter: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100014742> -

Die jungen Schweizer Berufsleute Adrian Brünisholz (Plasselb/FR) und Christian Albisser (Littau/LU) sicherten sich vergangene Woche in einem hochstehenden Wettbewerb im internationalen Vergleich mit den Weltbesten dank einer sehr präzisen, eindrucklichen Leistung die Goldmedaille im Flachdachbau.

Mit einer perfekten Arbeit in der Kategorie Abdichtung (Flachdachbau) verteidigte das Schweizer Team den Weltmeistertitel von 2008. Die besten drei Teams (Irland, England und Schweiz) lieferten sich bis zum Schluss ein spannendes Kopf an Kopf Rennen. Die eigentlichen Abdichtungsarbeiten wurden von den ersten drei Teams in höchster Qualität geliefert. Entscheidend für den Schweizer Sieg war am Ende die bessere Verarbeitung der Dampfbremse, bei welcher höchste Präzision gefragt war.

Generell war das Niveau nochmals höher als am letzten Wettkampf 2009. Der Unterschied in den Leistungen der hoch qualifizierten jungen Berufsleute der verschiedenen Länder ist nochmals kleiner geworden. In den vergangenen Jahren sind die Teams aus Deutschland und Österreich regelmässig auf den Podestplätzen gestanden. Dass sie vergangene Woche ohne Medaillen geblieben sind, zeigt, dass diese an der Berufs-Weltmeisterschaft je länger je härter erkämpft werden müssen.

In der Kategorie Steildach war dieses Jahr ein extrem ausgeglichenes Feld von 14 Ländern am Start, bei welchen auf den ersten Blick kaum Unterschiede in der Qualität zu erkennen waren. Das britische Team meisterte die Aufgabenstellung am besten und wurde

würdiger Weltmeister. Sie konnten ihren Heimvorteil (bekannte Materialien und Arbeitstechniken) gekonnt ausnutzen. Vier Nationen, darunter auch die Schweiz, kämpften erbittert um die nächsten Plätze. In einer denkwürdig knappen Entscheidung reichte es für das Schweizer Team leider nicht für einen Podestplatz. Nur wenige Punkte trennten die Teams und damit auch Freude und Enttäuschung. Der entscheidende Faktor im Steildach war das Einmörteln des Ortes (seitlicher Ziegelabschluss). Und sicher hatten die besten Teams auch das nötige Wettkampfglück, welches bei diesem engen Wettkampfausgang nötig war.

Rund 50 motivierte junge Dachdecker aus verschiedenen europäischen Ländern zeigten den Besuchern, wie anspruchsvoll und schön die Berufe auf dem Dach sind. Ein rundum beeindruckender Leistungsausweis qualifizierter junger Berufsleute, welche damit die duale Berufsbildung einmal mehr unter Beweis gestellt haben.

Über Gebäudehülle Schweiz

Gebäudehülle Schweiz - Verband Schweizer Gebäudehüllen-Unternehmen ist das führende Kompetenzzentrum und der professionelle Dienstleistungsanbieter für die Gebäudehülle. Der Verband vertritt die Interessen von rund 600 Unternehmen der Gebäudehüllen-Branche und ist regional in 29 Sektionen organisiert. Als Arbeitgeber-Organisation engagiert sich Gebäudehülle Schweiz für eine ausgewogene Sozialpartnerschaft, in der Bildungspolitik und in der Anwendungstechnik. Gebäudehülle Schweiz engagiert sich gemeinsam mit den Partnerverbänden Schweizerischer Fachverband für hinterlüftete Fassaden (SFHF), Schweizerischer Gerüstbau-Unternehmer-Verband (SGUV), Pavidensa (Abdichtungen Estriche Schweiz) und dem Verband Schweizerischer Anbieter von Sonnen- und Wetterschutz-Systemen (VSR) für das Berufsfeld Gebäudehülle. In den Bildungszentren Polybau in Uzwil und Polybat in Les Paccots werden jährlich gegen 900 Polybauer der Fachrichtungen Abdichten, Dachdecken, Fassadenbau, Gerüstbau und Sonnenschutz-Systeme ausgebildet. www.gh-schweiz.ch

Kontakt:

Marianne Heller
Leiterin Kommunikation & Marketing Gebäudehülle Schweiz
Tel.: +41/71/955'70'46
Mobile: +41/78/670'70'68
E-Mail: marianne.heller@gh-schweiz.ch

Medieninhalte



Das Schweizer Team hochkonzentriert an der Arbeit. Von links: Christian Albisser, Adrian Brünisholz / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/Genossenschaft Gebäudehülle Schweiz / Enveloppe des édifices".



Goldmedaille für das Team "Abdecken". Von links: Adrian Brünisholz, Sergio Rutz (Trainer), Christian Albisser / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/Genossenschaft Gebäudehülle Schweiz / Enveloppe des édifices".

